

**AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE
D'URGENCE N°006/AONO/CARPA/CIPM/2023 DU 16 OCT. 2023...POUR
LA SOUSCRIPTION D'UNE POLICE ASSURANCE MALADIE AU CARPA**

Financement : Budget CARPA exercice 2024

1. Objet de l'Appel d'Offres

Le Président du Conseil d'Appui à la Réalisation des Contrats Partenariat (CARPA), Maître d'Ouvrage, lance une consultation pour la souscription d'une police d'assurance maladie au CARPA.

2. Consistance des Prestations

Les prestations objet de la présente consultation sont groupées en un lot unique : assurance maladie. La consistance de ces prestations est détaillée dans les Termes de Référence (TDR) du présent DAO.

3. Période d'exécution

La période de couverture est de douze (12) mois du 1^{er} janvier 2024 au 31 décembre 2024 à minuit.

4. Participation et origine

La participation au présent Appel d'Offres National Ouvert est réservée aux Compagnies d'Assurances de droit camerounais installées au Cameroun, remplissant les conditions prévues par la réglementation en vigueur dans les Etats membres de la Conférence Interafricaine des Marchés d'Assurances (CIMA).

5. Financement

Les prestations objet du présent Appel d'Offres sont financées par le Budget du CARPA, Exercice 2024, dont l'imputation est : Ligne : 670-400 « Assurances » et le coût prévisionnel de 14 000 000 FCFA.

6. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier peut être consulté aux heures ouvrables auprès de l'Unité Administrative et Financière du CARPA, au Quartier Bastos Bld de l'URSS, Tél. : (237) 243 80 11 16 ; BP : 33 745 Yaoundé, e-mail : info@ppp-cameroun.cm dès publication du présent avis.

7. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier peut être obtenu aux heures ouvrables auprès de l'unité administrative et financière du CARPA, au Quartier Bastos Bld de l'URSS, Tél. : (237) 243 80 11 16, BP : 33 745 Yaoundé, e-mail : info@ppp-cameroun.cm dès publication du présent avis., contre présentation d'une quittance de versement d'une somme non remboursable de quarante mille (40 000) FCFA dans le compte

d'affectation spécial pour la régulation des marchés publics ouvert auprès des agences BICEC, compte (n° 33598860001-94).

La copie dudit reçu sera déposée au lieu du retrait du Dossier d'Appel d'Offres.

8. Cautionnement provisoire

Sous peine de rejet, chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission établie par un organisme financier ou une banque de premier ordre agréée par le Ministère chargé des finances et dont la liste figure dans la pièce 10 du DAO, valable pendant trente (30) jours au-delà de la date de validité des offres et d'un montant de **deux cent quatre-vingt mille (280 000) FCFA**.

9. Remise des offres

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies, marqués comme tel, doit être déposée au CARPA, au plus tard le **15 NOV 2023** 14 heures et revêtue de la mention :

**APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE
D'URGENCE N°006/AONO/CARPA/CIPM/2023 DU
16.OCT.2023...POUR LA SOUSCRIPTION D'UNE POLICE ASSURANCE
MALADIE AU CARPA**

« A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »

10. Recevabilité des offres

Sous peine de rejet, chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission d'un montant de **deux cent quatre-vingt mille (280 000) FCFA**, établie par un organisme financier ou une banque de premier ordre agréés par le Ministère chargé des Finances et dont la liste figure dans la pièce n°11 du DAO, valable pendant trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des offres.

Les autres pièces administratives requises doivent être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres. Elles devront obligatoirement dater de moins de trois (03) mois ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres.

Toute offre non conforme aux prescriptions du présent avis et du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par un établissement financier agréé par le Ministère chargé des Finances.

11. Ouverture des plis

L'ouverture des offres se fera en deux temps, l'ouverture des offres administratives et techniques interviendra dans un premier temps, suivie dans un second temps de celle des offres financières des soumissionnaires ayant obtenu la note technique minimale requise.

L'ouverture des pièces administratives et des offres techniques aura lieu le **15 NOV 2023** à 15 heures par la Commission Interne de Passation des Marchés du CARPA dans la salle de réunion sise à Bastos.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix dûment mandatée.

L'ouverture des offres financières aura lieu au terme de l'analyse technique et ne concernera que les soumissionnaires ayant obtenu la note minimale de 80 points sur 100.

12. Critères d'évaluation

11. 1 Critères éliminatoires

Les critères éliminatoires du présent Appel d'Offres sont notamment les suivants :

N°	Libellé du critère	Oui	Non
1	Fausse déclarations, substitution ou falsification des pièces administratives		
2	Absence d'une pièce administrative dans un délai de 48h après l'ouverture des offres		
3	Absence d'agrément d'exercice de la profession d'assureur		
4	Note technique inférieure à quatre-vingts (80) points sur cent (100)		
5	Présence d'informations financières dans l'offre technique		
6	Absence de la caution de soumission		

11.2. Critères essentiels

Les offres techniques seront évaluées sur cent (100) points selon les critères suivants :

Critères	Notation (Points)
Présentation générale de l'offre	5 pts
Références générales du soumissionnaire, Ancienneté	10 pts
Références spécifiques du soumissionnaire dans les risques similaires dans les cinq (05) dernières années	10 pts
Description détaillée des garanties offertes	15 pts
Modalités de mise en jeu de la garantie	15 pts
Cadence de règlement des sinistres dans la branche similaire au cours des trois (03) dernières années (2020, 2021, 2022)	15 pts
Partenaires techniques à l'étranger dans la branche similaire en cours de validité	10 pts
Convention avec les formations sanitaires	5 pts
Qualité de service	15 pts
Total	100 pts

Le score minimum technique requis est de 80/100. Et seules les offres financières des soumissionnaires ayant atteint ce seuil seront ouvertes.

13. Méthode de sélection de l'Assureur

La méthode de sélection du consultant est celle fondée sur la qualité et le coût conformément aux spécifications du RPAO, à savoir que Les poids respectifs attribués aux propositions technique et financière sont :

Poids de l'offre technique (T) = 80%

Poids de l'offre financière (F) = 20%

La note globale (Ng) d'une offre est obtenue par pondération de la note technique (Nt) par le poids de l'offre technique (T) et de la note financière (Nf) par le poids de l'offre financière (F) selon la formule suivante : $Ng = (Nt \times T + Nf \times F)$.

L'offre ayant obtenu la note globale (Ng) la plus élevée est classée la « mieux disante ». Les autres offres seront classées suivant l'ordre décroissant des notes globales.

14. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

15. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables à l'adresse suivante : Siège du CARPA à Yaoundé, Quartier Bastos, Bld de l'URSS, Tél. : (237) 243 80 11 16 , BP : 33 745 Yaoundé, e-mail : info@ppp-cameroun.cm.

16- Dénonciation

Pour tout acte de corruption, bien vouloir appeler ou envoyer un SMS à la CONAC aux numéros suivants : 658 26 26 82/ 651 64 91 94 ; numéro vert : 1517

Yaoundé, le 16 OCT 2023

Le Président du CARPA
Autorité Contractante

AMPLIATIONS :

- ARMP (pour publication et archivage)
- CIPM (pour information)
- Affichage.



[Signature]
[Signature]

PRESIDENCE DE LA REPUBLIQUE DU CAMEROUN
AGENCE DE REGULATION DES MARCHES PUBLICS
ARMP

CENTRE REGIONAL DE REGULATION DES
MARCHES PUBLICS DU CENTRE

COURRIER ARRIVEE N° *1746*
16 OCT 2023

NOTICE OF OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER N°006/ONIT/CARPA/TB/2023 OF **16 OCT 2023**
FOR THE SUBSCRIPTION OF HEALTH INSURANCE AT THE SUPPORT COUNCIL FOR THE
REALIZATION OF PARTNERSHIP CONTRACTS.

Financing: CARPA BUDGET 2024 FINANCIAL YEAR.

1. Subject of the invitation to tender

The President of CARPA hereby launches an Open National Invitation to tender for the subscription of health insurance at the Support Council for the Realization of Partnership Contracts.

2. Content of services

The services covered by this consultation are grouped into a single package: health insurance.
The consistency of these services is detailed in the Terms of Reference (TOR) of this DAO

3. Execution period

The maximum delivery deadline for the execution of works is twelve (12) months from 1st January 2024 to 31st December 2024 at midnight.

4. Participation and origin

Participation in this Invitation tender is opened to Insurance companies operating under Cameroonian law and located in Cameroon. They must comply with laws implemented in member states of the Inter-African Conference on Insurance Markets (CIMA).

5. Funding

The services subject to this Call for Tenders are financed by the CARPA Budget, Fiscal Year 2024, the allocation of which is: Line: 670-400 "Insurance" and the estimated cost of 14,000,000 FCFA.

6. Consultation of the tender file

The tender file may be consulted during working hours upon publication of this tender notice at the Technical Secretary of CARPA.

7. Acquisition of the tender file

The tender file may be obtained upon publication of this tender notice from the Technical Secretary of CARPA. The file shall be obtained upon presentation of a receipt testifying the payment of a non-refundable sum of forty thousand (40 000) Franc CFA as tender file purchase fee payable to the account CAS- ARMP n°33598860001 94 at BICEC.

A copy of the receipt shall be submitted at the venue of withdrawal of the tender file.

8. Submission of bids

Each offer written in French or English in seven (07) copies including one (01) original and six (06) copies, marked as such, must be submitted to CARPA, no later than ~~10 5 NOV 2023~~ at 2 p.m. and marked :

"OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER N° 06 /ONIT/CARPA/TB/2023 OF _____ FOR THE SUBSCRIPTION OF HEALTH INSURANCE AT THE CARPA.TO BE OPENED ONLY DURING THE TENDER REVIEW SESSION".

9. Tender admissibility

Under risk of rejection, each bidder must include in his administrative documents a bid bond of **two hundred eighty (280 000)**, issued by a financial institution or a first rate-bank approved by the Ministry of Finances featuring on the list in document n°11 of the tender file and valid for thirty (30) days beyond the original date of the validity of the offers.

The other required administrative documents must be produced in originals or true copies certified by an administrative authority in accordance with the Special Conditions of the invitation to tender.

They must not be older than three (3) months preceding the original date of submission of bids or must not have been established after the signing of the tender notice.

Any offer in compliance with the prescriptions of this notice and tender file shall be declared inadmissible. Especially the absence of a bid bond issued by a first-rate bank approved by the Ministry in charge of Finances or the non-respect of model documents of the tender file will lead to the rejection of the bid.

10. Opening of bids

Bids will be opened in two phases.

The opening of administrative documents and technical bid shall take place on ~~15 NOV 2023~~ at 2 pm by the Tenders Board of the CARPA.

The opening of the financial offers shall take place after the technical analysis and this will concern only the bidders who will have obtained the minimum mark of 80 points out of 100.

Only bidders or their representatives duly authorized and with a sound knowledge of the file shall attend that opening session.

11. Evaluation criteria

11.1. Eliminatory criteria

- False statements, substitution or falsification of administrative documents;
- Absence of an administrative document within 48 h after opening of offer ;
- Absence of the licensing of the profession of insurer;
- Technical score less than eighty (80) points out of one hundred (100);
- Presence of financial information in the technical bid,
- Absence of the bid bond

11.2 Essential criteria

Criteria	Marking (points)
General Presentation of bid	5 pts
Bidder's General References	10 pts
Bidder's specific references in similar risks in the last five (05) years	10 pts
Detailed description of guarantees offered	15 pts
Modalities to put the guarantee into play	15 pts
Disaster payment pace in the similar branch during the last three years (2020, 2021, 2022)	15 pts
Technical partners abroad in the similar branch under validity	10 pts
Agreement with health facilities	5 pts
Quality of service	15 pts
TOTAL POINTS	100 Pts

Evaluation criteria and essential sub criteria, for each lot, are detailed in the Special Tender Regulations (RPAO).

12. Selection method of the insurer

The method of selection of the consultant is the one based on the quality and the cost according to the specifications of the RPAO, namely that:

The respective weights attributed to the technical and financial proposals are:

Weight of the technical offer (T) = 80 % Weight of the financial offer (F) = 20 % notes It global (Ng) of an offer is obtained by level-headedness of the technical note (Nt) by the weight of the technical offer (T) and from the financial note (Nf) by the weight of the financial offer (F) according to the following formula: $Ng = (Nt \times T + Nf \times F)$.

The offer having obtained the global note the highest (Ng) is classified "best bid". Other offers will be classified according to the decreasing order of the global notes.

13. Tender validity

Bidders shall remain engaged by their bid for ninety (90) days with effect from their submission deadline.

14. Further information

Complementary technical information may be obtained during working hours from: Headquarter of CARPA in Yaounde PO BOX. : 33 745 Yaounde, phone number : (237) 243 80 11 16, e-mail : info@ppp-cameroun.cm

15: Denunciation

For all corruption attempt, kindly call or send and SMS to CONAC to the following numbers : 658 26 26 82/ 651 64 91 94 ; Toll free number: 1517

Yaoundé, 16 OCT 2023

THE PRESIDENT OF CARPA

Ampliations :

- ✓ JDM/ARMP
- ✓ CIPM President
- ✓ Notice
- ✓ Chrono/Archives



Boydema Tokono Dieudonné

PRESIDENCE DE LA REPUBLIQUE DU CAMEROON
AGENCE DE REGULATION DES MARCHES PUBLICS
ARMP
CENTRE REGIONAL DE REGULATION DES
MARCHES PUBLICS DU CENTRE
COURRIER ARRIVEE N° 1746
16 OCT 2023